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N i e d e r s c h r i f t  
über die 19. Sitzung / 17. Wahlperiode des Ortsbeirates Niederlemp  
am Dienstag, den 27. August 2019 
 
 
Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Niederlemp (kleiner Saal) 
Sitzungsdauer: 19:30 Uhr bis 20:50 Uhr 
 
Anwesend sind:  
Mario Holler (Ortsvorsteher) 
Marco Stingl (stellv. Ortsvorsteher) 
Timo Gröf (stellv. Schriftführer) 
Lothar Groos (Beisitzer) 
Jasmin Kuhlmann (Schriftführerin) 
 
Ferner sind anwesend: 
Jörg Busch (Vorstand)  
Stefan Arch (Vorstand) 
 
Sonstige Gäste: 
Erich Kuhlmann 
Matthias Krumnau 
Karl-Heinz Schupp 
Dirk Schäfer 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 
Der Ortsvorsteher der 19. WP, Herr Mario Holler, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest. 
 
3. Sachstand zu Themen aus der letzten Sitzung 
 

· Küche kleiner Saal DGH: 
Angebot des ortsansässigen Küchenstudios liegt in der Zwischenzeit vor. Wird an die 
Gemeindeverwaltung weiter geleitet, sodass eine Berücksichtigung im Haushalt 2020 erfolgen 
kann. 

· DGH Anstrich Fenster: Der Anstich der Fenster wurde auf unbestimmt Zeit verschoben, da laut 
Aussage von Herrn Bürgermeister Jürgen Mock hierfür keine finanziellen Mittel mehr zur 
Verfügung stehen.  

· Musikanlage DGH: Ein Angebot liegt vor, beläuft sich allerdings auf 5.448 € netto, liegt deutlich 
über dem Budget. Hier soll jetzt nach weiteren Angeboten Ausschau gehalten werden. Marco 
Stingl und Dirk Schäfer möchten sich dieser Sache annehmen.  

· Spielplatz: Baum wurde auf Grund der Bauarbeiten umgepflanzt. Müsste jedoch bei passenden 
Jahreszeitbedingungen wieder an seinen ursprünglichen Ort zurück gepflanzt werden. Der 
Ortvorsteher fragte bei der Gemeinde an, ob eine Bewässerung stattfinden würde, hierauf 
entgegnete ihm die Mitarbeiterin der Gemeindeverwaltung, ob dies nicht ein Mitbürger aus 
Niederlemp übernehmen könne!? Leider konnte kein Mitbürger aus Niederlemp ausfindig 
gemacht werden, der diese Aufgabe übernehmen möchte.  
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· Verkehrsberuhigende Maßnahme Ortseingängen J: Wie im Protokoll vom 14.01.2019 
nachzulesen ist, wurde von allen Anwesenden einstimmig dieser Vorschlag als gut befunden, 
dass solche mobilen Tempodisplays angeschafft werden sollen. Leider konnten wir 
diesbezüglich bis heute keine Reaktion der Gemeindeverwaltung vernehmen. 

Zu welchem Termin sollen diese nun angeschafft werden?!  
· Holzlager auf Wiese: Wiese wurde offiziell von einem Mitbürger aus Niederlemp mit 

schriftlichem Pachtvertrag gepachtet. Eine Einigung muss nun zwischen diesen Parteien 
stattfinden.  

· Flächen des Holistic Animal Resort e.V. im Naturschutzgebiet: Naturschutzbehörde wurde 
hier tätig und schrieb Eigentümer der Flächen an, dass diese in einen mangelhaften Zustand 
(Grasnarbe kaputt) sein. Ob die Wiesen mit oder ohne Befugnis genutzt werden und welche 
Maßnahmen nun wer tätigen muss, wird Aufgabe der Naturschutzbehörde sein.  

 
4. Verschiedenes 

 
· Ortgericht: Vorschläge wurden angenommen. Matthias Krumnau und Andreas Söhngen 
· Leichenhalle: Musikanlage ist soweit okay, das einzige warum man im Außenbereich eine 

schlechte Tonqualität hat, ist weil ein falsches Mikro an die Anlage angeschlossen ist. Ein 
Richtmikro wäre hier wohl das richtige, so die Aussage von Marco Stingl. Kosten ca. 300,00 €. 
Kurze und knappe Aussage nach Nachfrage bei Herrn Kraus: Kein Geld!  

Der Ortsbeirat stellt den Antrag auf Anschaffung eines geeigneten Mirkos für die 
Leichenhalle Niederlemp.  

· Ersatz für Sabine Claas: Sabine Claas möchte so schnell wie möglich die Reinigung der 
Leichenhalle Niederlemp abgeben.  

Hier muss nun für Ersatz gesorgt werden!  
· IKEK: am 01.10.2019 wird bezüglich der Sanierung des Backhauses eine Sitzung stattfinden. 

Sitzungsort voraussichtlich im Backhaus beim Vogelschutz. 
· Sitzgelegenheit an Linde: ist kurz vor der Fertigstellung.  
· Weg ins Naturschutzgebiet: Bei starken Regenfällen werden Steine und Deck den ganzen Weg 

herunter bis ins Dorf gespült… und im Winter bei Regen wird dies dann zur Eisfläche. Wir bitten 
hier mit dem Bagger zwei oder drei Ablaufrinnen zu schaffen. Sodass das Wasser bereits vorher 
ablaufen kann (Ein Bild hierzu als Anlage). 

· Anfrage von Dirk Schäfer: Er fragte beim Ortsbeirat nach, ob sein Wohnhaus im Mischgebiet 
liegen würde!? Man vermutet, dass es Mischgebiet sei da sein Haus im alten Ortskern liegt. 
Jedoch um dies zu 100% sagen zu können, verwiesen wir ihn an die Gemeindeverwaltung.  

· Größere Feierlichkeiten im DGH: Karl-Heinz Schupp beklagte, dass manche Feierlichkeiten im 
DGH Niederlemp ausufern würden. Die Lautstärke wäre enorm und der hinterlasse Dreck 
würde er sogar teilweise in seinem Garten finden. Schwierige Angelegenheit. Gibt es solche 
Probleme auch in anderen Ortsteilen und wenn ja, wie wird dort mit so etwas verfahren?! 

· Anliegen Matthias Krumnau: Bei den letzten starken Regefällen, ist sein Keller voll mit Wasser 
gelaufen. Er bittet die Mitbürger bitte mehr darauf zu achten, dass die Straßenrinnen sauber 
gehalten werden.  

· Schlaglöcher Oberlemper Str. (L3052):  
Hiermit stellen wir den Antrag auf Instandsetzung der Schlaglöcher in der 
Oberlemper Str. (L3052). 

  



Niederschrift 19. Sitzung 27.08.2019 Seite 3 von 3 
 

5. Termin nächste Ortsbeirat-Sitzung 
Dienstag, 22.10.2019, 19:30 Uhr 
DGH Niederlemp (kleiner Saal) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Anlage zu Weg ins Naturschutzgebiet: 

 


